



「とまれ」を探して、てくてく散歩♪ (成田周辺)



動物探しの続きをしに、善福寺川周辺の成田に向かったよ！
 子どもの施設前の道路には、
 飛び出し事故防止のためによく動物の絵があるんだ。
 あ、さっそくライオン見つけ～、となりにワニもいたよ



善福寺川まで来てみたら、
 あちこちで🌸キバナコスモス🌸が咲いてた

 ナミーも好きそうな、かわいいお花だね❤️



てくてく、てくてく・・・
 今度はイルカだ！ワニもいる！

あれ？さっきのワニと色が違うね

ここはイルカに合わせて青にしたのかな～



川沿いで、オープンテラスのかわいいお店も発見💡
 外を見ながら食べるって気持ちいいなあ👉
 おなかはいっぱいだし、

3つも動物に会えちゃった

帰ったらなみきおじさんに報告しようっと！

サポート：てく☀️てく隊 RYO

掲載：2019年10月10日



なみすけ、よいところに気がついたな。「とまれ」の路面ステッカーのワニには緑と青があり、特に成田コスモ保育園前のような青いワニは数が少なくて貴重だ。杉並土木事務所によると、ここの道路は緑色の塗装だから、目立つように青のワニにしたそうだ。ちなみに動物の中で1番多く見かけるのが緑のワニ、その次がライオンだ。今回は3種類見つけられたが、まだまだいろんな動物がいるぞ。また探しに行っておくれ。気持ちよさそうなカフェは善福寺川沿いのカフェコワンドスリジェだ。キッシュが食べられたり、焼き菓子が買えたりできるぞ。これからの季節、紅葉を見ながら休憩するのもおすすめだ。